

FILLE DE L'AIR

PAR FIONA KIDMAN,
TRADUIT DE L'ANGLAIS
(NOUVELLE-ZÉLANDE)
PAR DOMINIQUE GOY-BLANQUET.
SABINE WESPIESER EDITEUR,
480 P., 25 €.

♥♥♥♥ « Elle n'avait peur de rien ou presque sur la terre ferme, c'était dans l'immensité de l'air seulement qu'il lui arrivait de comprendre le danger. » Surnommée « la Garbo des airs », Jean Batten (1909-1982), véritable icône des années 1930, est aussi l'une des Néo-Zélandaises les plus connues de l'Histoire. Chouchoute de la presse du monde entier, cette aviatrice de génie collectionna les records de vols en solo entre l'Angleterre, l'Australie

et l'Amérique du Sud, avant de voir sa carrière interrompue par la guerre et de s'exiler aux Caraïbes en compagnie de sa vieille complice de mère. Dans un roman très réussi, sa compatriote Fiona Kidman, déjà auteur de plusieurs livres à succès, retrace avec brio le parcours de cette aventurière passionnée, femme énigmatique, pleine d'audace et de panache. Son portrait est vif, vibrant, éminemment romanesque. Un récit qui donne des ailes! **E. Le.**

